

| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 05.07.2017 | Sección Cultura | Página 43 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|



LA CAPILLA SIXTINA, EN CHIAPAS

Acompañado del arzobispo Fabio Martínez Castilla; el director territorial de **Banorte**, Luis González Ayala, y del productor de la Capilla Sixtina en México, Gabriel Berumen, el gobernador de Chiapas, Manuel Velasco, inauguró en el estadio Víctor Manuel Reyna la réplica de los frescos de Miguel Ángel, conformada por 2 millones 700 mil fotografías. La muestra —que ya estuvo en CdMx, Edomex y Querétaro— estará abierta hasta el 30 de julio. **Foto: Especial**

